

確定申告を終えて

鶴見税務署長から鶴見青色申告会の皆様へ

謹啓 皆様におかれましては、日頃から税務行政につきまして、格別の御理解と御協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、平成二十四年分の確定申告期間中におきましては、常にも増して皆様の多大なる御支援と御協力を頂き、納税者サービスの向上に配意しつつ、円滑な事務処理を行うことができました。また、e-Taxにつきましては、一層の普及と定着に向けて取り組んできました結果、より多くの方々に御利用いただきました。これもひとえに皆様の御助力のたまものと、厚く御礼申し上げます。

一昨年の確定申告期間中に発生した「東日本大震災」から二年が経過しましたが、いまだ復興の途中にあり、当局におきましても被災された方々の税務手続き等につきまして、これからも的確な対応を行ってまいります。

私ども税務に携わる者といたしましては、納税者の皆様から信頼される税務行政を引き続き行っていくため、更に努力してまいる所存でございますので、今後ともより一層のお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

末筆ながら、皆様のますますの御健勝と御発展を心からお祈り申し上げ、略儀ながら書面をもつて御礼申し上げます。

敬白

平成二十五年四月

鶴見税務署長

北原正



e-Tax を利用するには

1

電子証明書
の取得
(手数料が必要です。)

2

ICカード
リーダライタの
購入

3

国税庁ホームページの
「確定申告書等
作成コーナー」へ

※電子証明書を取得する前に、e-Tax が利用可能なパソコンかどうかを e-Tax ホームページでご確認ください。